

Protokoll

SRG Zürich Schaffhausen Sektion 1 Sektionsversammlung

**Mittwoch, 29. März 2023, 18.30 - 20.00 Uhr
Volkshaus Zürich**

| | |
|-------------------|--|
| Vorsitz: | Ahmet Kut |
| Anwesend: | Thomas Pfyffer, Andi Vogel, Mirjam Egloff, Samuel Jost, Andreas Wellendorff, Isabelle Lienhard / Cathérine Engel (für die Geschäftsstelle) |
| Gäste: | Beni Thurnheer, Barbara Meili |
| Protokoll: | Andreas Wellendorff |
| Anwesend: | 70 Stimmberechtigte, (77 Angemeldete) |

Traktanden der Sektionsversammlung

1. Begrüssung
2. Genehmigung des letztjährigen Protokolls
3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2022
4. Jahresprogramm 2023 der Sektion 1
5. Ersatzwahlen Sektionsvorstandmitglieder
6. Anträge
7. Diverses

Ordentliche Traktanden

1. Begrüssung

Der Präsident der Sektion 1 Ahmet Kut erinnert anfangs an das Radiostudio und verbindet das mit der RadioHall. Anschliessend begrüsst er im Namen des Vorstands die anwesenden Sektionsmitglieder, den geladenen Gast Beni Thurnheer, Sportreporter, TV-Moderator und Showmaster sowie die Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen Barbara Meili.

2. Die Genehmigung des letztjährigen Protokolls

Das Protokoll der Sektionsversammlung 2022 ist vor Ort zur Einsicht aufgelegt und konnte bereits vorab online auf der Webseite der Sektion 1 eingesehen werden. Das Protokoll 2022 wird einstimmig genehmigt und verdankt.

3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2022

Der Vorstand schaut auf die Aktivitäten im Jahr 2022 zurück. An der letzten Sektionsversammlung gab es einen spannenden Austausch mit Annette Fetscherin, Journalistin und Produzentin für SRF Sport, die eindrücklich von ihrem Einsatz an den Olympischen Spielen in Peking berichtete. Am Anlass «Making-of Kassensturz» wurden die Teilnehmenden von Kathrin Winzenried ausführlich und spannend informiert. Ein Besuch des Newsrooms, des Kassensturz-Studios und der Regie während der Proben rundete den Anlass ab. Der SRF Writer's Day im Rahmen des Zurich Film Festival (ZFF) eröffnete mit Inter-

view und Podium einen humorvollen Einblick in das Schaffen einer Drehbuchautorin und in die Arbeit von Schweizer Filmschaffenden. Leider konnte der Anlass zum SRF-Online-Format «We, Myself & Why» wegen zu weniger Anmeldungen nicht durchgeführt werden.

Die Mitgliederzahl der Sektion 1 hat sich von 1452 (Stand: 31. Dezember 2021) auf 1505 erhöht (Stand: 31. Dezember 2022).

Das Jahresbudget wurde eingehalten.

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

4. Tätigkeiten der Sektion im Jahr 2023

Die Premiere «Der Bestatter» hat bereits stattgefunden. Weiter ist ein Besuch beim Regionaljournal ZH-SH in der RadioHall am 23. Mai sowie ein Anlass zum SRF Meteo am 4. September geplant. Weitere Planungen sind ein Anlass zu SRF School und der Besuch der Generalprobe von «Happy Day» am 28. Oktober.

Die Generalversammlung der SRG Zürich Schaffhausen findet am 16. Mai 2023 im Kunsthaus Zürich statt. Barbara Meili, Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen und selbst Mitglied der Sektion 1, richtet das Wort ans Publikum und macht einen kurzen Ausblick auf die GV. Eingeladene Gäste werden sein: Andreas Schefer (Präsident der SRG Deutschschweiz und Verwaltungsrat SRG SSR), Nathalie Wappler (Direktorin SRF und stellvertretende Generaldirektorin SRG), Susanne Wille (Leiterin Kultur SRF) und Katrin Hug, Hans-Peter Künzi (Regionaljournal ZH SH). Barbara Meili bedankt sich bei den Anwesenden für ihr Engagement zugunsten der SRG.

Die geplanten Aktivitäten werden einstimmig angenommen.

5. Ersatzwahlen Sektionsvorstandmitglieder

Corinne Gasal und Jennifer Zimmermann sind vom Sektionsvorstand zurückgetreten und leider heute nicht anwesend. Thomas Pfyffer hat das Ende seiner Amtsdauer erreicht. Er wird vom Präsidenten der Sektion 1 Ahmet Kut verdankt und seine umfangreichen Leistungen für die Sektion werden humorvoll betont. Ein kleines Geschenk erhält Thomas Pfyffer zum Abschied.

Als neue Sektionsvorstandmitglieder stellen sich zur Wahl Mirjam Egloff, Samuel Jost und Andreas Wellendorff. Mit den Einladungsdokumenten wurden die Lebensläufe der Kandidierenden versendet.

Die drei Kandidierenden werden von Ahmet Kut den Anwesenden vorgestellt und stehen anschliessend für Fragen zur Verfügung.

Wahl: Mirjam Egloff wird einstimmig in den Vorstand der Sektion 1 der SRG Zürich Schaffhausen gewählt.

Wahl: Samuel Jost wird einstimmig in den Vorstand der Sektion 1 der SRG Zürich Schaffhausen gewählt.

Wahl: Andreas Wellendorff wird einstimmig in den Vorstand der Sektion 1 der SRG Zürich Schaffhausen gewählt.

Ahmet Kut gratuliert den Kandidierenden zur erfolgreichen Wahl. Alle haben den Vorstand bereits wissen lassen, dass sie ihre Wahl annehmen werden.

6. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

7. Diverses

Es gibt keine weiteren Fragen und/oder Anmerkungen.

Gespräch mit Bernhard Thurnheer, Sportreporter, TV-Moderator und Showmaster.

«Beni National» berichtet sehr kurzweilig aus dem reichhaltigen und spannenden Leben als Sportreporter. Eindrücklich erzählt er von dem Anspruch, sich Informationen zu besorgen, die für den Zuschauer wichtig sind. Da musste er früher viel Aufwand betreiben und Dinge zum Match auch kurzfristig auswendig lernen. Heute ist es eher nötig, die einfach gefundenen Informationen nicht alle weiterzugeben, sondern klug zu platzieren. Zum Radio und Fernsehen ist Beni Thurnheer per «Casting» gekommen, weil damals Leute gesucht wurden. Seit dem das Fernsehen «farbig» ist, war er dabei und hat sein ganzes Berufsleben nur einen Arbeitgeber gehabt, das SRF und das 45 Jahre lang. Seine schönsten Momente und auch das schlimmste Erlebnis, sowie eine philosophische Evolutionsbetrachtung runden das Gespräch ab.

Anschliessend werden diverse Publikumsfragen beantwortet.

Zum Abschluss findet der Apéro Riche im Foyer statt.

Zürich, 30. März 2023

Vorstandspräsident

Protokollführer

Ahmet Kut

Andreas Wellendorff